

JEUNE GARDE

Journal du cercle rouge lycéen et de
la Ligue Communiste. Suppl à Rouge 146.
Diréc de la public: Michaloux.
Imp spéciale.

Marcellin au service de MASSU-LA-TORTURE

Massu, criminel de guerre, parle à la radio, à la TV. Il y fait l'apologie de la torture. On le laisse faire. On l'encourage. On l'invite. C'est une personnalité. C'est lui que De Gaulle allait voir en mai 68. Mais c'est aussi lui le responsable de la disparition "mystérieuse" de 3000 personnes à Alger.

Mais quand les anti-fascistes protestent, dénoncent la torture et les guerres coloniales, quand les anti-fascistes utilisent les seuls moyens à leur disposition, collages, tract's, manifs, face aux moyens mis à la disposition de Massu, le pouvoir envoit ses flics. On ratonne, on matraque, les bandes de nazillons servent d'indices, font le "coup de poing" avec les flics, distribuent leurs torchons racistes.

De nombreux lycéens ont été matraqués.

Une lycéenne est allée à l'hôpital après avoir été arrêtée. 22 autres antifascistes ont été arrêtés et d'autres blessés.

L'armée est un des piliers de l'ordre bourgeois. Aussi la bourgeoisie ne peut pas supporter que l'on dénonce le rôle de l'armée:

— briser la révolte de la jeunesse; en lui apprenant à courber l'échine devant les supérieurs et les brimades.

— assurer l'ordre bourgeois par les guerres coloniales (Indochine, Algérie, Tchad), et l'ordre "public" (briser les grèves, préparer la guerre civile).

A l'heure des accords électoraux entre le parti socialiste, dont Lejeune et Lacoste toujours membres envoyèrent Massu en Algérie, et le parti communiste français qui a depuis longtemps abandonné tout travail dans l'armée et de dénonciation de l'armée de guerre civile (mais par contre, traite notre lutte de provocations dans l'Huma), les révolutionnaires se doivent de reprendre le drapeau de l'antimilitarisme et de l'antifascisme.

La campagne anti militariste des Cercles Rouges lycéens ne fait que commencer. Assurons nous y tous.

CERCLE ROUGE LYCEEN.